

A,B,C, die Musiker laufen im Schnee

Von Ananko-chan

Kapitel 44: 2. Revolution [Miyavi/Mana]

Mana hatte zwar schon immer vorgehabt die Musikwelt zu revolutionieren, aber die Art hatte er sich anders vorgestellt.

In seiner Vorstellung hatte besagte Revolution weder seine Privatleben, noch mit seine Schlafzimmer miteinbezogen.

Jetzt saß er neben Miyavi und musste Reportern erklären, warum es in Ordnung war mit einem anderen Mann zusammen zu leben und warum es ihn nicht zu einem schlechteren Menschen machte.

Ursprünglich hatte er das Ganze für eine kleine Sache gehalten. Als er am Morgen danach in der Zeitung die Schlagzeile:

„Revolution der Musikwelt -
Chaosflummi liebt Gothicprinz(essin)“

las, wurde ihm klar, dass das Ganze doch etwas Größeres war.